



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:
No.: 60

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 24 JUIN 1981

VISITE AU CANADA DE POUL HARTLING,
HAUT COMMISSAIRE DES NATIONS UNIES POUR LES RÉFUGIÉS
DU 27 JUIN AU 2 JUILLET 1981

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que le Haut Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés, Poul Hartling, effectuera une visite officielle au Canada du 27 juin au 2 juillet 1981.

La visite fournira à M. Hartling l'occasion de s'entretenir avec des ministres et des fonctionnaires canadiens de divers sujets d'intérêt mutuel. Le Canada, qui est membre du Comité exécutif du Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (HCR), apporte depuis longtemps une importante contribution aux programmes d'aide humanitaire et de réinstallation des réfugiés mis sur pied par cet organisme.

Au cours de sa visite à Ottawa, le 2 juillet, M. Hartling s'entretiendra avec Mark MacGuigan ainsi qu'avec le ministre de l'Emploi et de l'Immigration, l'honorable Lloyd Axworthy.

Monsieur Hartling visitera Montréal du 27 au 29 juin, à l'invitation du maire Jean Drapeau. Il inaugurerà la Journée internationale des réfugiés à "Terre des hommes" et participera à une table ronde sur les réfugiés, parrainée par la Fondation canadienne pour les réfugiés. Il sera également reçu par l'honorable Gérald Godin, ministre des Communautés culturelles et de l'Immigration du gouvernement du Québec.

Monsieur Hartling se rendra le 30 juin à Toronto, où il entreprendra un programme semblable, comportant notamment une visite des installations prévues pour l'accueil des réfugiés et un entretien avec des représentants des organisations non gouvernementales qui